

建設業部会総会、開催！！

7月27日（土）建設業部会総会を行いました。参加は事務局を含め10名でした。

総会ではまず来期の役員について確認を行いました。その結果、新部長として清川雅章さん。副部長に木下智彦さん、鈴木康太郎さん、吉原新一さん。会計に香田政則さんが選出されました。その後建設業部会の決算報告を行い、新部長からの来期に向けての力強い挨拶を皮切りに今年の民商まつりや今後の活動について話し合いながら交流を深めました。



浦和民商・無料なんでも相談会

2019年8月26日（月）

14時～16時

浦和民商事務所2階

元さいたま市議・綾 達子さん、埼玉総合法律事務所・弁護士さんが無料で丁寧に相談に乗ります。

税金の延滞、福祉、家のことなど、どんなことでもお気軽に相談できます。

予約いただくと大変助かります。

第65回秋の拡大運動月間に向けて

9月より3ヶ月に渡って浦和民商・秋の大拡大強化月間になります。市や色々な行政機関に立ち向かうには、大きな組織作りが必要不可欠です。民商の会員が多くなれば多くなるほど行政は、民商会員に圧力を掛けられなくなります。

是非、知り合いの業者をご紹介ください。知り合いの業者さんをご紹介いただければ、紹介料として3,000円をお渡しさせていただきます。



桜区支部会員訪問

7月17日（水）に桜区の会員訪問を津藤支部長・五十嵐理事・木下副会長・花井事務局で行いました。

3名の会員さんと会い対話してきました。今回は、西1班地域を回りました。これから民商を盛り上げてくれる若い会員さんと仕事の話で盛り上がり、拡大のご協力をお願いしてきました。

さらには昔、役員として活躍されていて交友のあった会員さんに会え、懐かしい話しに花が咲いて、会員紹介を手伝うよなど激励もありました。

もっと多くの業者の輪を広げる為に会員訪問を続けていきたいと思えます。



浦和民商ニュース

発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区本
太5-38-3
Tel
886-5200
FAX
886-5454
メール:
urawa@minsyoo.jp

消費税増税は、絶対中止へ！！

消費税は、低所得者ほど負担が重い逆進的な税制です。政府が景気悪化を認める下で消費税を増税したことはありません。この非常事態のもとで増税を強行すれば、国民生活と日本経済を自滅に追い込むことは必至です。景気の悪化が明らかになった以上、増税を中止すべきだと思います。

経済産業省は10月からの消費税増税・複数税率導入に向けてマスコミを使って複数税率対応のレジ導入補助金の宣伝を大々的に行っています。これまでも増税の度に景気を冷え込ませ業者に重い負担を押し付けてきた消費税です。社会保障の財源と国は謳っていますが年々、年金の受給年齢は上がり年金額も減り、国民健康保険も上がってきています。

自民党の幹事長代理でさえも、とある番組で「景気が落ちている」「崖に向かって皆を連れて行くわけにはいかない」「重く受け止める必要がある」と述べています。

消費税増税を国民・業者の声で必ず中止させる為、大きな運動にしていましよう。

9月12日（木）午後1時30分から国会内衆議院第2議員会館にて10%増税反対の集会が行われます。多くの参加を目指し中小業者の力を発揮したいと思います。

ご興味ある方は、浦和民商までご連絡下さい。

沢山の参加をお待ちしております。